
　本日のゲストを紹介致します。
　宮崎中部分区ガバナー補佐　長友孝充君を紹介し
ます。
　まずは嬉しい報告をさせて頂きます。
　国際ロータリー米山記念奨学会より、クラブ創立
記念特別寄付表彰盾がきました。これは我ロータリ
ー２０周年創立記念として、米山奨学会に寄付した
御礼に贈呈しました。
　また国際ロータリー２７３０地区よりロータリー
情報委員会に林厚雄委員を出した事で、安満地区委
員会構成の御礼が来ています　
　本日は例会終了後クラブ協議会を行いますので、
いつもより長い時間ですが宜しくお願いします。
　私は先日の日曜日７月１３日に鹿児島県加治木のカノンホールにてロータリー財団地区セミナー
に、吉田幹事、日高邦孝君と３人で行ってきました。
　テーマは、  『財団シュアシステムを理解し、活用し、国際ロータリーの活動に参加し、活発で有
意義で楽しいロータリー活動を実現しよう』との事でした。
　ポリオ絶滅にむけて、ビルゲイツ財団より１億ドルの寄付を受けました。同じ額を国際ロータリ
ーで集めて２億ドルをロータリー財団に投入する事になりました。安満義明ガバナーが重視してい
るポリオプラス寄付を全会員が年 3,000 円の寄付を３年間行う実現しようという事です。
　年次寄付は『会員は毎年１００ドル以上を』実現しましょう。佐土原クラブも１００％実行した
いと思いますので、宜しくお願いします。

国際ロータリー第２７３０地区 ２００８.７～２００９.６

　

２００８～２００９年度ＲＩテーマ

会　　長 ： 太 田　 忍　 　幹　　事 ： 吉田康一郎
副 会 長 ： 岩切　徳夫　 　会報委員長 ： 中武　幹雄
会　　計 ： 宮内　文功
事 務 局 ： 吉野由里子
　　　　 　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TEL：0985-73-0109

7 月 30 日（水）・・・ガバナー公式訪問　「チヤリティー R」
8月 6日 （水）・・・クラブフォーラム「会員増強」
8月 13 日（水）・・・特別休会

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「我らの生業」
３．会　長　の　時　間
４．幹　 事　 報 　告
５．委　員　会　報　告

６．出　 席　 報　 告
７．ハッピー BOX 披露
８．会員卓話「中武幹雄君」
９．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【　　　　　　　　　　　】
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SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

会長 の 時 間 太田　忍 君
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梶田　與之助会長
郡司　武俊幹事
垂水　敏雄会計
藤堂　孝一　君
吉田　康一郎君
中武　幹雄　君

○　例会変更届け～都城中央ロータリークラブ
　　幹事　永倉喜一郎
　　例会日：平成 20年7月24日（木）→26 日（土）
　　時　間：17：00 ～
　　場　所：沖水河河川敷　「納涼例会」のため
○　西都 RC ～ 7月29日（火）　19：00 ～杉乃井に
　ての「安満ガバナー懇親会」への参加は当クラ
　ブからは岩切正司君が出席との事で連絡済み。
○　30 日（水）「ガバナー公式訪問」時はクール
　ビズ・NO 上着・NO ネクタイで参りましょう。
　　当日は「チャリティーランチ」の推進との事
　でもありますので、実行予定でございます。
　　30 日は全員参加でお迎え致しましょう。
　　よろしくお願い致します。
○　長友ガバナー補佐～「昨年「規定審議会改定」
　されました。これに伴い「クラブ定款・細則」
　の改正が必要です。10月までに行って下さい！」
　との連絡いただきました。
○　国際ロータリー日本事務局～人頭分担金・比
　例人頭分担金・資料代・その他領収書が届きま
　した。（74,200 円）会計の宮内君ご苦労さまで
　した。
○　提案事項～例会時に３分間スピーチの時間を
　設け、各自の職業に関する情報提供等を行って
　いったらどうかとの意見が出ています・・
　　皆様の賛同を得られましたら、実行して参り
　たいと思いますが如何でしょうか？・・・・・
 「賛同いただきましたので、本日より取り入れた
　いと思います。」

　出席状況　第 1028 回
　　　平成 20 年 6 月 18 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　30 名
　　　　　　　 (内免除 2名 )
出 席 者 数　　　26 名
欠 席 者 数　 　  4 名
出 　席　 率　　　92.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　 　92.0 ％

　　四つのテスト
１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか
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例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO

披ハ ッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 露
※　長友ガバナー補佐～美味しい料理をありがと
　うございます。（ニコニコへ）
※　太田　忍君～長友ガバナー補佐をお迎えして、
　クラブ協議会頑張ります。（財団へ）
※　吉田　康一郎君～本日、クラブ協議会が無事
　終わります様に！　（財団へ）
※　中武　幹夫君～セレモニーありがとうござい
　ました。　（財団へ）
※　岩切正司君～長友ガバナー補佐をお迎えして
　（米山へ）
※　正岡　文郁君～皆様ご苦労様でございます。
　（ニコニコへ　）　　　
※　永野　陽子君～ご来店いつもありがとうござ
　います。　（財団へ）
※　林　厚雄君～結婚して31年になりました。生
　まれたときから計算してもはるかに２人での生
　活が長いです。これから先30年生きられるか分
　かりませんが仲良く健康で永生きしたいと思っ
　ています。（ニコニコへ）

幹事 報 告 吉田　康一郎 君

３分 間 ス ピ ー チ
林　厚雄君「広瀬電工社経営」

　　　　　　　　　　　　　　本日は少々遅れま
　　　　　　　　　　　　　して申し訳ありませ
　　　　　　　　　　　　　ん。私のところは 1
　　　　　　　　　　　　　年間で今が 1番忙し
　　　　　　　　　　　　　い時期でございます。
　　　　　　　　　　　　　　主にクーラーの修
　　　　　　　　　　　　　理に追われておりま
　　　　　　　　　　　　　す。何せこの暑さで
　　　　　　　　　　　　　ございますので、お
客様に快適な運転をして頂く為に少しでも早く修
理を済ませ納車出来る様に務めております。
　もう一つ忙しいのが｛ETC 装置取り付け｝でご
ざいます。お値段の方は幅がございますので、皆
様の中でお考え中の方はこの機会にご利用下さい。
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